



Casa Obispo



Casa de Pueblo

5 dormitorios

2 cuartos de baño

 457 m²

 364 m²

REF: IC 800

Olula del Rio

240.000€

Se vende magnífica vivienda en el centro de Olula del Rio, la propiedad es ideal para una familia grande, entradas independientes, también es una propiedad estupenda para una vivienda rural, pequeño hostel, etc. ya que pueden usarse sus magníficas terrazas a varias alturas desde las que podemos disfrutar de unas vistas excelentes y el maravilloso jardín con palmeras, un espléndido abeto, limoneros, parras, etc. lo que le da un encanto y posibilidades especiales para cualquier tipo de uso. La vivienda se distribuye de la siguiente manera en sus 3 plantas y semisótano. Planta baja: donde tenemos la entrada principal con recibidor y un gran local comercial con trastienda y baño, desde aquí parten las escaleras hacia la planta primera donde tenemos una salita, dormitorio principal, comedor, un pasillo distribuidor que nos da acceso a un dormitorio, cocina con acceso directo al comedor, un porche cerrado, que nos lleva a un baño completo con ducha, desde este porche accedemos a una magnífica terraza, desde la terraza accedemos a una habitación usada como trastero. Planta segunda pasillo distribuidor que nos lleva a 3 dormitorios uno de ellos con una pequeña terraza, un baño con ducha y una terraza desde la que accedemos a otra terraza que esta en la parte mas alta de la casa, lo que nos hace disfrutar de gran privacidad y unas vistas espectaculares hacia todo el pueblo de Olula del Rio, el Valle del Almanzora y la sierra de los Filabres. La planta semisótano a la cual podemos acceder por 3 entradas distintas esta compuesta por un amplio garaje con acceso desde la parte de atrás de la casa, un magnífico jardín con palmeras, naranjos, etc. y otra entrada independiente desde otra calle, desde aquí llegamos a un porche, habitación para la caldera de la calefacción, cocina pequeña, 1 habitación con chimenea, salita, 1 habitación mas que accedemos al porche, dormitorio, desde la cocina parten unas escaleras que nos llevan a una habitación grande que se puede transformar en 2 dormitorios o cualquier otro uso que se adapte mejor a las necesidades del dueño. La vivienda esta en un buen estado se encuentra en una de las mejores zonas del pueblo, tiene acceso excelente y por varias calles. Esta propiedad es una gran oportunidad para quien busque este tipo de casa. Olula es un pueblo de servicios, donde podemos encontrar todo tipo de comercios, tiendas, como, Mercadona, coviran, etc., clínica de todo tipo, centros deportivos con campo de futbol, piscina, etc. magnifico mercado semanal los jueves, inolvidables actividades deportivas y cultural. Olula se encuentra en el centro del Valle del Almanzora a 40 minutos de la playa, 1 hora de Almería, en un lugar para vivir. La casa dispone de estos extras como mucha luz natural, calefacción central, garaje, magnífica terraza, acceso excelente, escaleras de mármol, baranda artesana de madera. Propiedad ubicada en Olula del Rio, interior de Almería.

REF: IC 800



info@inmocela.com

+34 615 91 48 54

<https://es.inmocela.com/800>

Inmo Cela: Avenida La Fuente Cela 04887